
令和5年度 第2回 下阿多古小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年 ７月 ６日（木） １３時３０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所  下阿多古小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  出野 光雄、 野澤 講一、 大石 欽也、 坪井 道男、新井 惠美子、 大桒 智恵、 

内山 達也、 市川 紀史、 武田 あゆみ 

４ 欠 席 委 員  大石 敏也 

５ 学   校  大石 浩史（校長）、 藤岡 政哉（教頭）、 沖 みどり（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 沖 みどり 

８ 議長の選出 

司会の藤岡教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、野澤会長から内山委員

を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

９ 協 議 事 項   

（１） 前回の会議録確認 

（２） 学校支援と学習支援について 

（３） その他 

10 会 議 記 録 

司会から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。  

（１） 前回の会議録確認 

議長の指示により、ＣＳディレクターから、別紙資料に基づき第１回下阿多古小学校運営協

議会会議録について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

（２） 学校支援と学習支援について 

議長の指示により、学校支援コーディネーターの武田委員から、別紙資料に基づき学校支援

と学習支援についての説明があった。武田委員の提案により、二分してグループワークを行っ

た後、それぞれの代表委員より協議内容の要点の発表があった。 

〈大石 欽也、 大桒 智恵、 市川 紀史、 武田 あゆみ、 大石 浩史（校長）〉 

「支援をお願いする」というのはハードルが高い。寄り添っていっしょに学べる方、とい

う名目で募集したほうが気軽に参加してくれそうである。地域の方はもちろん、人材バン

ク・大学生・天竜高校の学生・公民館の講座等に声をかける。 

〈出野 光雄、 坪井 道男、 新井 惠美子、 内山 達也、 藤岡 政哉（教頭）〉 

緑恵台に自治会管轄の「結ネット」が存在する。作成者の松井さんに声を掛け、職員のＩ

ＣＴにおける質向上に力を貸していただくようお願いする。また、授業に参加し、子供たち

の補助をして下さる方も地域内で探していく。 



 

 

（３） その他 

議長の指示により、学校支援コーディネーターの武田委員から、「あゆっ子応援団」の現状

についての説明があり、委員から以下の発言があった。 

・ やはり声掛けが必要であると思う。「あゆっ子応援団」の周知を今年一年の目標とし、来

年２月頃までに募集、４月以降にそのメンバーで活動をスタートさせるという流れではどう

だろうか。（内山委員） 

・ 今までコロナでできなかった活動が再開されている。それぞれの活動に参加するごとに、

直接話をし、入団をお願いすればよいと思う。（大石副会長） 

 

その他報告事項等 

司会から、次回会議は、令和５年１１月１７日（金）午後１時３０分から会議室で開催する

旨の報告があった。また、学校づくり推進フォーラム開催のパンフレットの紹介と、今年度に

おける学校運営協議会自己評価表についての説明があった。 

 

 

 

 

 


